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Anbau eines Unterstelldaches an der Turnhalle der Katharina Henoth Gesamtschule 
 
Die SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Kalk bat um Beantwortung von Fragen zum 
Ausbau eines Turnhallendaches. 
 
Hierzu nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:  
 
Frage 1: 
Warum ist das zugesagte Vordach noch nicht errichtet worden? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Von der Schule bestand der Wunsch, im Eingangsbereich einen überdachten Verbin-
dungsgang zwischen den Eingängen der alten und neuen Turnhalle zu schaffen. In die-
sem Bereich liegen umfangreiche Versorgungsleitungen. 
Der einzig mögliche Plan, eine ca. 20 qm große Seil- und Membrankonstruktion zu instal-
lieren, war für die Schule aufgrund der geringen Unterstellmöglichkeit unbrauchbar.  
 
Eine weitere Planung wurde aus den vorgenannten Gründen nicht weiter verfolgt.  
 
Frage 2: 
Wann ist nunmehr voraussichtlich mit der Errichtung zu rechnen? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Im Rahmen des jetzt geplanten Neubaus der Mensa wird geprüft, ob durch einen Anbau 
eine größere Unterstellmöglichkeit für die Schüler geschaffen werden kann. 
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